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« Высокое качество —\
это сбережение труда и 
материальных ресурсов, 
рост экспортных возмож
ностей, а в конечном сче
те лучшее, более полное 
удовлетворение потреб
ностей общества».

Л. И. БРЕЖНЕВ.

Г  О СУДА РСТВЕН Н Ы И  Зн ак  качества
* присуждается продукции, соответст

вующей лучшим мировым н отечественным 
образцам. Почетный пятиугольник стоит 
сегодня на продукции города 154 наимено
ваний. Причем каж дое четвертое наиме
нование высококачественной продукции, 
выпускаемой предприятиями Иркутской 
области, выходит из Ангарска.

Определенных успехов в выполнении 
производственной программы по вылуску 
продукции с государственным Знаком ка
чества добился ряд предприятий города.

Так, на заводе химических реактивов 
за годы десятой пятилетки ее выпуск воз
рос более чем в два раза. В 1977 году 
аттестован цемент марки 400 на цементно
горном комбинате, а уже в 1980 году пред
приятие выпускало 55 процентов продук
ции с почетным пятиугольником. Электро
механическим заводом в десятой пятилет
ке оовоено 10 видов новых высококачест. 
венных изделий.

Высок удельный вес продукции со Зн а
ком качества в опытно-конструкторском 
бюро научно-производственного объедине
ния «Химавтоматика», на завода* гидри
рования и нефтеперерабатывающем произ
водственного объединения «Ангарскнефте- 
оргсинтез» и ряде других предприятий.

Больш инство предприятий городи, вы пускаю 
щих продукцию  высш ей категории качества, ус
пешно справляется с планам и ее производства. 
Этому в больш ой степени способствует социа
листическое соревнование. П обедителям и в 1-м 
квартале  признаны  неф теперерабаты ваю щ ий ■ 
ремонтно-механический заводы  производственного 
объединения «А нгарскнефтеоргсинтез». Ранее 
неоднократны х успехов добивались коллективы  
опы тно-конструкторского бюро автом атики, це
ментно-горного ком бината, ф а б р и к и . пош ива 
и ремонта одеж ды .

Н аиболее целенаправленно ата  работа  прово

дится на предприятиях, где внедрена или вне

дряется  ком плексная систем а управления к ач е 

ством продукции. Т акая  система действует у 
нефтехимиков, в опы тно-конструкторском бюро 
автом атики, на электромеханическом, керам и
ческом и пивоваренном заводах , на швейной 
фабрике и др . В атом году зам ечено заверш ить 
ее внедрение на всех промыш ленных предприя
тиях. Важной составной частью комплексной 
системы является  система бездеф ектного тру
да , которая предусм атривает взаим освязь к а 
чества продукции ■ качества труда. В р езуль
тате  ее внедрения на влектромеханическом заводе 
развернуто соревнование за  право работы  с лич
ным клеймом качества. Оно предоставлено пяти 
бригадам  и 287 рабочим , 32 рабочих удостое

ны звания «Отличник кач ества» .
В 11-й пятилетке на заводе  полимеров п ро . 

нэмодственного объединения «А нгарскнефтеорг- 
синтез» планируется увеличить выпуск продук
ции с государственны м Знаком  качества более 
чем в 7 раз, аттестовать пять наименований 
продуктов, довести удельны й вес продукции о 
1985 году до 59,7 процента. На азотнотуковом 
ааводе планируется на конец пятилетки полу
чать 41,7 процента продукции высшей категории 
качества.

Выполнить программу дальнейшего по
вышения качества продукции и качества 
труда можно только объединив усилия 
коллектива, нартийной, комсомольской и 
профсоюзной организаций. Необходимо, 
чтобы каж дое предприятие, подразделение, 
•каждый коллектив имел четкую програм
му действий по улучшению качества на 
ближайший период и на перспективу, не
обходимый конкретный план мероприятий, 
который должен предусматривать решение 
не только технической стороны, но ста
вить и решать социальные, воспитательные 
и организационные вопросы. Ведущую роль 
в составлении такой йятилетней программы 
повышения качества должны сыграть пар
тийные организации предприятий.

М. СМИРНОВ, 
деструктор ГК КПСС.

U  ЗО Б У Т И Л О В Ы и* спирт,
“  бутиловый спирт нор-

ич*р,им А , ЦЧ? Г! О?
зимнее, мазут марок «100» и 
«40», ксилол нефтяной — эти 
виды продукции выпускаются 
на заводе гидрирования про
изводственного объединения 
«Ангарскнефтеоргсинтез» с 
государственным Знаком ка
чества.

За достигнутые успехи в 
увеличении производства вы
сококачественной продукции 
коллектив этого завода заво
евал первое место в социали
стическом соревновании по 
объединению за первый квар
тал нынешнего года. А луч
шими по качеству стали кол
лективы цехов 43-44 (началь
ник Н. Е. Ж уравлев) и 57-60

КОНКРЕТНЫЙ ВКЛАД
ФОТОРЕПОРТАЖ

(начальник В. Л . Гусляков).

— В третьем квартале ны
нешнего года, — рассказывает 
заместитель главного инжене
ра завода Владимир Дмит
риевич Попов, — получим 
первый продукт — метанол 
ректификат — на установке 
пермагаиатной очистки мета
нола. И будем готовить его 
на аттестацию по высшей ка
тегории качества. Это будет 
последний продукт, подле
жащ ий аттестации, из выпу
скаемых заводом.

... Установка дистилляция 
цеха 43-44. Здесь выпускаются 
три высококачественных про
дукта — мазуты и дизельное 
топливо зимнее.

— Качественное ведение техноло
гического реж им а у иас на пер
вом плане, — говорит начальник 
установки Н иколай Алексеевич 
Каменев. — С тараем ся действовать 
оперативно. Работаю т у пае ■ ос
новном опытные люди. З а  их 
плечам и около трех десятков лет 
непрерывного труда на установке. 
К их числу мож но отнести старш их 
операторов Лидию  Н иколаевну По
пову, Нонну Павловну Копылову, 
Виктора Андреевича К раснопеевз, 
оператора Антонину Георгиевну 
Кочесову и других.

Ц ЕН ТРА ЛЬН А Я лаборато
рия объединения. У 

коллектива две основные 
функции. Одна — аналитико
методическое обеспечение за 
водских лабораторий. И вто
рая — выполнение технологи
ческих исследований.

Н арушается, допустим, на 
какой-то установке объедине
ния технологический режим. 
Работники лаборатории прово
д ят  обследование.

— Бутиловые спирты на за 
воде гидрирования выпускают
ся со Знаком качества, — 
рассказывает начальник цент
ральной лаборатории объеди
нения Л ев Федорович Овсян
ников. — Но нужно сделать 
так, чтобы качественные ха
рактеристики не нарушались. 
Были проблемы. Имелось на
личие непредельных соедине
ний, то есть примесей.

ДЕЛО
КАЖДОГО

Выступление товарища Л. И. 
Бреж нева на сессии Верхов
ного Совета СССР является 
еще одним ярким подтверж де
нием непоколебимого курса 
ленинской партии на углуб
ление разрядки, последователь
ное претворение в жизнь Про
граммы мира. Особенно мне 
запомнились слова товарища 
Л . И. Бреж нева о том, что 
«... надо сделать все, чтобы 
обеспечить право людей на

М И Г N

жизнь. И в этом деле не мо
ж ет быть посторонних и рав
нодушных: оно касается всех 
и каждого».

И я уверен, что советские 
люди в нерушимом единстве с 
партией сумеют отстоять мир 
на земле и преградить путь 
силам войны.

А. ЛУ П ЕЙ , 
сварщик, секретарь цехо
вой партийной организации 

Н П З.

НЕТ-ГОНКЕ ВООРУЖЕНИЙ
Г* О РЬБА  за мир, борьба за жизнь на земле — такояа 

главная цель внешней политики Советского правите- -  
ства и нашей партии. С большим вниманием читали мои то
варищи по работе опубликованное в газетах Обращение 
Верховного Совета СССР к парламентам и народам мира.

«Мир — общее достояние человечества, а в наше время — 
и первейшее условие его существования» — эти слова О б
ращения глубоко западаю т в душу, заставляю т по-новому 
задуматься о многом, и в то же время порож даю т уверен
ность в том, что силы мира, силы жизни на земле обуздают, 
наконец, гонку вооружений, проводимую капиталистическими 
странами.

В. ГУТОРОВА, 
оператор завода полукоксования.

ВСЕМЕРНО СПОСОБСТВОВАТЬ
Весь коллектив нашего завода был глубоко взволнован 

речью товарища Л. И. Бреж нева, прозвучавшей на пятой сес
сии Верховного Совета СССР. Советские люди всегда были 
готовы поддерживать мирные инициативы партии и прави
тельства.

Так и на сей раз, весь наш народ, ведомый партией Лени
на, будет всемерно способствовать осуществлению П рограм
мы мира, выдвинутой XXVI съездом КПСС.

Г. БЕЛКИН,
директор Ангарского электромеханического завода.

Окончание иа 2-й стр.
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НОВАТОРСКИЙ 
ПОИСК

Недавно в Ангарском фи
лиале института ВНИПИ- 
нефть были подведены итоги 
социалистического соревнова
ния по рационализации и изо
бретательству, длившегося на 
протяжении прошлой пятилет
ки. Победили Г. П. Евсеев, 
главный механик отдела меж
цеховых коммуникаций, и А. Н. 
Ш евяков, главный специалист 
комплексно-строительного от
дела.

ДНЕВНЙК  

СОРЕВНОВАНИЯ

ЛУЧШАЯ СМЕНА

По итогам первого полуго
дия лучшей сменой на заво
де стройматериалов оказалась 
смена мастера J1. В. Старевой. 
При постоянном росте произ
водительности труда сменные 
задания здесь ежедневно пере
выполняются в среднем на 
3—5 процентов.

На Ангарском керамическом 
заводе саратовский метод по 
бездефектной сдаче продукции 
с первого предъявления стал 
применяться с мая 1970 года, 
а с 1975 года начала внед
ряться комплексная система 
управления качеством. Это по
зволило поднять еще выше по
казатели по качеству и с 1976 
года выпускать облицовоч
ную плитку со Знаком качест
ва. Именно тогда, в июне 1976 
года, постановлением Ангар
ского городского комитета 
КПСС керамический завод был 
определен базовым предприя
тием по внедрению комплекс
ной системы управления каче
ством.

П оказатели качества были 
внесены в положение о социа
листическом соревновании сре
ди всех цехов завода. А среди 
основных технологических це
хов было развернуто соревно
вание за звание «Коллектив 
отличного качества труда». Не
однократными победителями в 
этом соревновании выходили 
коллективы цеха приготовле
ния плиток и участка товаров 
народного потребления. Эти 
коллективы добивались на- 
ивысших показателей по каче
ству выпускаемой продукции, 
но значительно возросло каче
ство керамических изделий и в 
других коллективах. Это объ
ясняется самой сутью . социа
листического соревнования, 
стремлением догнать наибо
лее передовые коллективы и 
идти впереди.

О высоком качестве выпус
каемой заводом продукции 
говорит тот факт, что в девя
той и десятой пятилетках ке
рамики не имели ни одной ре
кламации по качеству. К кон

цу десятой пятилетки удель
ный вес облицовочной плитки 
со Знаком качества в общем 
объеме товарного выпуска со
ставил 16,1 процента. В ми
нувшем пятилетии значитель
но больше продано народному 
хозяйству первосортной про
дукции. Если в 1975 году ке
рамической плитки для внут
ренней облицовки стен первым 
сортом было выпущено 50 
процентов, то за десятую пя
тилетку этот показатель воз
рос до 71,2 процента, а сан
стройизделий соответственно с 
20 до 23,2 процента.

В настоящее время на за 
воде разработано и внедрено 
42 стандарта предприятия. 
Они охватывают весь техноло
гический процесс производст
ва; вся выпускаемая продук
ция завода прошла эталониро
вание, аттестацию по катего
риям качества. Следует от
метить и то, что 57 процентов 
работающих в цехах завода 
сдают продукцию с первого 
предъявления. Замечательных 
успехов в деле роста качест
венных показателей в работе 
достигли передовики произ
водства, активные наставники 
молодежи прессовщицы цеха 
приготовления плиток Вален
тина Александровна Семерня, 
Валентина Федоровна Горде
ева и наладчик прессов этого 
же цеха Георгий Александ
рович Прокопьев. Они давно 
работают с применением лич
ного клейма. Свои сменные 
производственные задания они 
выполняют не менее чегм на 
125 — 130 процентов. Приме
чательно, что в цехе приготов
ления плиток из года в гад 
растет количество участников 
соревнования по росту качест

ва исполняемых работ. Если 
в 1976 году работающих с 
личным клеймом в цехе было 
только 19, то на сегодняшний 
день их 48 человек.

Выше упоминалось, что вы
пуск санстройизделий первого 
сорта в целом по заводу за 
десятую пятилетку составил 
23,2 процента, но многие пе
редовики производства дале
ко превзошли этот показа
тель. Например, литейщица 
цеха санстройизделий Анто
нина Алексеевна Христолюбо- 
ва изготавливает 45 процен
тов первосортной продукции. 
Свыше 30 процентов выдают 
санстройизделий первого сор
та Лидия Ильинична Горохова, 
Валентина Антроповна Бры
лева и многие другие.

Безусловно, в процессе внед
рения комплексной системы 
управления качеством шла 
большая разъяснительная ра
бота по основным требованиям 
системы, по обязанностям и 
ответственности исполнителя 
за свою работу. В этом на
правлении активизировали 
свою работу партийная, 
профсоюзная и комсомольская 
организации завода. Через 
партийную комиссию по каче
ству, группу народного конт
роля, «Комсомольский прожек
тор», стенную печать и завод
ское оадиовещание они посто
янно стрем1ятся привлечь вни
мание партийного и хозяйст
венного актива к проблемам 
качества, организации и совер
шенствованию социалистичес
кого соревнования.

Как в коллективных, так и 
в индивидуальных социалисти
ческих обязательствах веду
щее место занимает выпуск 
высококачественной продук7

цин. Инициаторы и последова
тели освоения комплексной 
системы управления качеством 
всячески поддерживаются мо
рально и материально адми
нистрацией и общественными 
организациями завода. По 
итогам работы в десятой пя
тилетке 76 человек награж де
но знаком «Ударник 10-й пя
тилетки», пять человек удо
стоено орденов и медалей, 
портреты многих из них ук
рашают заводскую и цеховые 
доски Почета. В целях мате
риальной заинтересованности 
на заводе действует положение/ 
о премировании за бездеф ект-^  
ную сдачу продукции с пер
вого предъявления.

В начале января этого го
да на заводе работала госу
дарственная комиссия, кото
рая на основании глубокого 
анализа вынесла решение, что 
на Ангарском керамическом 
заводе разработана и внедре
на комплексная система уп
равления качеством продук
ции. От внедрения комплекс
ной системы только за ми
нувший год на предприятии 
экономический эффект соста
вил 15291 рубль. Но это да
леко не предел. Ведь КСУКП 
продолжает осваиваться,’ все 
шире охватывает массы тру
дящихся завода.

Дальнейшее совершенство
вание комплексной системы по
зволит коллективу ангарских 
керамиков более успешно ре
шать производственные задачи 
11-й пятилетки.

М. КАРПЕЧЕНКО,
заместитель председателя
завкома керамического за

вода. ъ У

КОНКРЕТНЫЙ ВКЛАД
Окончание. 

Начало на 1-й стр.

Работники отдела произ
водств органического синтеза 
лаборатории под руководством 
Л. В. Зайцевой сделали под
робное исследование. В ре
зультате были выданы реко
мендации по изменению ре
жима ректификации, и продукт 
отвечает ныне самым высо
ким требованиям.

Преимущество в социа
листическом соревновании по
лучают те отделы лаборато
рии, коллективы которых раз
работали и внедрили в про
изводство конкретные меро
приятия, направленные на по
вышение качества выпускае
мой продукции производства
ми, эффективности технологии.

Особенно хорошо работают 
коллективы отдела нефтепере
работки, которым руководит 
молодой специалист А. П. 
Бочаров, газового отдела (ру

ководитель Н. В. Кучерова). 
Они не раз выходили победи
телями в соревновании. А это 
говорит о качестве их работы.

Много и полезно трудится 
руководитель всей аналитико- 
метсщической службы лабора
тории Тереза Ивановна Чер
ных.

Оказание действенной по
мощи производству — вот 
конкретный измеритель трудо
вого вклада коллектива лабо
ратории в успехи всего объ
единения.

Много сделано здесь по 
разрешению нелегких вопро
сов, связанных с  выпуском 
парафинов на установке кар- 
бамидной деларафинизации, 
на установке производства 
растворителей Н П З. Сейчас 
коллектив лаборатории помо
гает заводу бытовой химии 
(повысить качество упаковки 
синтетических моющих средств.

Н. РУБИНОВ.
На снимках: установка дис

тилляции завода гидрирова
ния; начальник установки 
Н. А. Каменев, старший опера, 
тор Л . Н. Попова, опера
тор А. Г. Кочесова; лаборант 
отдела неорганических про
изводств центральной лабора
тории «Ангарскнефтеоогсин- 
теза» Светлана Васильевна Н а
умова; группа хроматографии 
—лаборант Р. Р. Рудых, стар
ший лаборант Г. С. Гордиеико 
и лаборант В. Г. Дерюгина из 
аналитического отдела лабо
ратории. »

Фото В. МАКСУЛЯ.

В ИНТЕРЕСАХ ПОКУПАТЕЛЕЙ
КАК BAG ОБСЛУЖИВАЮТ}

М агазин «Стройматериалы» по ул. Иркутской 
существует пятый год. Его общая площадь зани
мает 60 квадратных метров, товарооборот дости
гает 900 тысяч рублей в год. Сюда приезжают 
покупатели из самых отдаленных уголков Ир
кутской области — такой популярностью пользу
ется не каж дый магазин. И все-таки много еще 
существует проблем, о которых нашему коррес
понденту рассказала директор магазина Вален
тина Ивановна Смолякова.

— Удельный вес товаров местной промыш
ленности очень незначительный. Так, в прошлом 
году продукция местных поставщиков заняла 
всего 9 процентов в общем товарообороте. Что 
за предприятия и какие товары нам поставляют? 
Это керамический завод, цементно-горный ком
бинат, завод строительных материалов, объеди
нение «Китойлес», УПП стройки, завод бытовой 
химии. Сейчас решаем вопрос о поставке некон
диционной древесной плитки ДВП  и ДСП  с ме
бельной фабрики. Если эта продукция будет 
пользоваться спросом у покупателей, то заклю
чим договор с фабрикой.

Теперь посмотрим, какой товар и в каких объе
мах поставляют эти предприятия. Цементно
горный комбинат отпускает нам цемент. В ны- 
нешнец году мы давали заявку на 500 тонн, 
выделили нам всего 340 тонн, в том числе по 
кварталам: на первый квартал — 40 тонн, на 
второй — 47, на третий — 119 и на четвертый — 
134 тонцы. Как видим, большое количество це
мента приходится на зимний период времени. А 
кому он нужен зимой? Ведь желательно, чтобы 
цемент поступал в сезон, иначе он теряет свои 
свойства. Большой спрос на цемент в весенне
летний период, когда люди что-то строят, а его 
нет в продаже.

Что касается качества, то судить трудно, по
тому что цемента недостает, следовательно, н пре
тензий не бывает. Вообще ж е цемент поступает 
нам марки 400.

Большим спросом у покупателей пользуются 
сантехнические фаянсовые изделия, которые по
ставляет керамический завод. Здесь такая кар
тина. Мы заказывали 1500 штук умывальников, 
получили только 700 штук. Заявка на унитазы в 
количестве 1000 штук удовлетворена только на 
30 процентов. Больше этих товаров керамический 
завод нам не поставит.

Интересуются жители облицовочной плиткой, 
но нам ее не дают. Очевидно, надо увеличить 
выпуск этих изделий, чтобы удовлетворить на
ши заявки.

Претензий по качеству не было. Все идет со
гласно ГОСТу по сортности.

С завода стройматериалов отпускают плитку 
ПХВ и линолеум, п о л ь з у ю щ и й с я  большим спро
сом. Но нам его выделили всего 15 тысяч квад-

, ратных метров. Из 6 месяцев мы торговали им 
15 дней, а покупатели ежедневно спрашивают 
наличие его в продаже.

Плиткой ПХВ спрос удовлетворяется, но 
очень серые расцветки. Желательно, чтобы 
плитка была ярких, сочных тонов. Тогда и 
спрос покупателей возрастет.

* С объединением «Китойлес» на 1981 год за 
ключен договор на сумму 8 тысяч рублей. Оно 
поставляет нам штакетник всех видов, тарную 
рейку и рейку для отделки дачных домиков, 
цветочных ящиков, дранку штукатурную, чешую 
для отделки дачных домиков. Претензий к 
«Китойлесу» нет. Вся продукция пользуется 
большим спросом.

С УПП заключен договор о поставке заготовок 
для щитов пола, столбов для ограды, отходов 
плитки Д ВП . Но цены на эти товары очень вы
сокие как на товары некондиционные, поэтому 
и продукция не пользуется пока спросом.

Есть договор с электромеханическим заводом 
на поставку асбестоцементных плит для гаражных 
перекрытий. Но эти плиты тоже не пользуются 
спросом у покупателей.

Очень ходовой товар поступает с завода быто
вой химии. Однако большие претензии у покупа
телей к упаковке. Содержимое высыпается, эти
кетки отклеиваются, пачки и коробки имеют до
вольно-таки неприглядный вид. Кроме того, ас
сортимент этой продукции ограничен.

Это то, что касается продукции наших по
ставщиков. Но у нас существуют и другие про
блемы. Первая — проблема с транспортом. Не
обходимо, чтобы за магазином была постоянно 
закреплена машина* Нам ж е приходится еже
дневно давать письменные заявки на машину 
в грузовое автопредприятие.

Н адо ускорить реконструкцию магазина, сде
лать надворные постройки для крупнотоннажных 
грузов, обеспечить механизированную погрузку 
и разгрузку товаров. Сейчас все работы выпол
няются вручную.

И еще немаловажный вопрос — к магазину нет 
подъездных путей, пешеходных дорожек. Поку. 
патели подвергаются опасности быть сбитыми

• автомашинами ввиду большой интенсивности дви
жения по улице. А рз общественного транспорта 
ходит только автобус по маршруту № 2. Н а
деж да быстро увезти купленный в магазине то
вар минимальная.

Мне кажется, все эти вопросы решить можно 
и нужно в интересах улучшения обслуживания 
покупателей. Тогда товарооборот достигнет пла
нируемой отметки — 2 миллионов рублей в год, 
а жители скаж ут спасибо.
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Г
R  НАШЕМ г ^ о д е  широко ведется жнлнщяое стро. 
"  и-гельство. Жилой фонд Ангарска ныне составляет 

более 3,5 мнллдона квадратных метров полезной пло
щади. Задания минувшей пятилетки по вводу жилья в 
эксплуатацию ангарчане сумели выполнить на восемь 
с лишним месяцев раньше. Отлично потрудились кол
лективы первого н пятого строительно-монтажных уп
равлений. В l l . f i  пятилетке строителям необходимо 
выйти на еще более высокий рубеж: ежегодно сдавать 
в эксплуатацию по 120 — 130 тысяч квадратных мет
ров общей площади жилья.

Одним словом, строим мы много. Но жилья еще не 
хватает. Около 24 тысяч аигарчан стоят на своих пред
приятиях в очереди на улучшение жилищных условий.

Но вот получил, скажем, человек квартиру. Всегда 
ли удовлетворяет его качество только что построенного 
жилья? К сожалению, не всегда. Об этом свидетельст
вуют н письма, почти регулярно приходящие в редак
цию «Знамени коммунизма».

Приведем выдержку из самого последнего письма. 
Ж итель первого дома 22-го микрорайона, участник 
Великой Отечественной войны тов. Лобанов пишет: «Мы 
вселились в ДОм действительно улучшенной планиров
ки. Но отделочные работы в нашей 189-й квартире 
произведены небрежно, с явными недоделками. Стенка 
в туалете не забрана, в комнатной двери рифленое 
стекло разбито. Одна наруж ная форточка намечена 
карандаш ом, но так и не прорезана. Половина наруж 
ной рамы не застеклена. Подрядчик — строитель до
ма СМУ-5 (начальник участка В. И. Огнев), приемщик
-  Ж Э К -7.

Квартиры жильцам Ж Э К  сдавал «странным» поряд
ком: «Вы подпишите приемочный документ (типовой 
договор) с оценкой «Хорошо», тогда получите ключи 
от квартиры». Вот уж пошлине бери кота в мешке... А 
бракоделам раздолье.. Теперь ж е недоделки отказы ва
ются устранять и Ж Э К -7 и СМУ-5».

Еще одна выдерж ка. Из письма А. П. Ш атохина, 
жителя дома 41 по улице Ленина: «Обычно эти двери

(имеются в виду подъездные двери) плотно не закры 
ваются. Имеются большие щели сверху и снизу».

Качество жилья оставляет ж елать лучшего. Но осо
бенно много, пожалуй, ж алоб (устных и письменных) 
на качество столярки. Скрипит и расходится пол, пере
кошены оконные створки, не закры вается дверь и так 
далее—о т  этого очень быстро улетучивается радость но
воселья.

Проблеме качества жилья посвящен очередной «круг
лы й стол» редакции. В разговоре приняли участие ди
ректор первого деревообрабатывающего комбината 
Владимир Николаевич Кириллов, бригадир столяров- 
сборщиков этого же комбината Леонид Анатольевич 
Кульбицкий, представители СМУ-5 начальник произ
водственно-технического отдела Виталий Васильевич 
Смольников и бригадир второго стройучастка Геннадий 
Иванович Колеэиев. старший инженер техинспекциш 
управления строительства по качеству Зинаида Георги
евна Л ебедева.

Г Л А В Н Ы И 
К Р И Т Е Р И Й

<КРУГЛЫЯ СТОЛ» РЕДАКЦИИ

3. Г. ЛЕБЕДЕВА:
— Объективности ради сле

дует сказать, что все-таки в 
Ангарске с качеством сданно
го жилья не так уж плохо, 
по сравнению с Иркутском, 
например, и другими города
ми. Но это,« конечно, не зна
чит, что мы и дальш е будем 
работать на достигнутом уров
не.

И многое зависит от работ
ников Д О Ков управления 
производственных предприятий 
стройки. Раньше, скажем, на 
деревообрабатывающ их комби
натах столярюу красили, что
бы не увлаж нялась. Сейчас 
этого нет. Доски, дверные 
и оконные блоки напитывают
ся во время перевозки и 
хранения на стройплощадке 
влагой.

Д а  и хранятся столярные 
изделия на ДОКе-1 и строй
площадках не совсем хорошо. 
Строители набухшую столяр
ку подгоняют по месту. З а 
тем она неизбежно усыхает, 
.появляются щели.

На Д О К ах, в СМУ-5 все 
ж е ведется определенная ра
бота в этом направлении. Но, 
видимо, еще недостаточно. К 
примеру, на ДОКе-1 сушат 
древесину. Но из-за отсутствия 
специальных складов ее по
сле сушки размещаю т на от
крытом воздухе. И она вновь 
набирает влагу. И на заводах 
ЖБИ, где столярку заклады 
вают в стеновые панели, то
ж е много недостатков, из-за 
которых в итоге оконные бло
ки сжимаются неравномерно, 
без прокладок. Получаются 
перекосы.

Много недоработок и в 
проектах жилых домов. Стали 
гораздо т о н ь ш е  половые 
рейки и лаги, на которые в 
квартирах настилаются лолы.

Поэтому сейчас строители 
пытаются отойти от деревян
ных полов. В СМУ-5 уже про
водятся такие эксперименты. 
Но о них, мне думается, луч
ше расскаж ут представители 
этого управления.

В. В. СМОЛЬНИКОВ:
— Один из таких экспери

ментов проведен на доме 4а

22-го микрорайона: не стали
применять половую рейку в 
одной квартире. Использовали \ 
половые лаки. древесностру
жечные плиты с последую
щим покрытием оверхтвердой 
плитой. Этот пол не нравится 
жильцам. Д а  и мне не погля
нулось, когда побывал в этой 
квартире. Ведь применяемый 
материал не отвечает требо
ваниям ГОСТа. И дорого.

Но, несомненно, именно по 
этому пути и будет в даль
нейшем идти отделка квар
тир. Она долж на отвечать са
мым высоким качественным 
требованиям.

Мы затр |бовали  на нынеш
ний год восемь тысяч квад
ратных метров улучшенных 
плит СТ-500 и ПТП. Наше 
управление производственно- 
технолопической комплектации 
сейчас занимается этим вопро
сом. Такого количества плит 
нам хватит на* д в а  ж и л ы х  
д о м а .

Вообще уж е  сейчас проблем а с 
древесиной ощ ущ ается зам етно, а 
в скором времени она станет ещ е 
острей. Так что отход от приме
нения деревянны х полов станет 
одним из определяю щ их направ
лений строительства ж илья уж е  
в недалеком  будущ ем .

И Д РУ ГО Е Н А П РА В Л ЕН И Е — 
вообщ е отказаться  от л аг , плит 
Д В П  н Д С К . П рименять только 
комплексны е плиты перекры тия, 
изготовляем ы е на заводах  Ж Б И . 
П ервое применение их памечалосъ 
на дом ах Л  10а 19-го м икрорайо
на и 84 девятого микрорайона. 
Не знаю  причин, но зто дело по
к а  на заводах  ие в н е д р е н о .  
Во всяком случае будут при now 
добном м етоде о т м е н е н ы  
в с я к и е  п и л о м а т е р и а л ы .  
Суть ж е  его вот в чем. Прямо на 
ж елезобетон настилается линоле
ум. Кстати, в И ркутске у ж е  так 
делаю т. Конечно, это потребует 
повыш енного качества поверхности 
ж елезобетонны х плит перекры тия ■ 
увеличения поставок линолеум а.

Намечаем работать я еще в од
ном направлении. По ж елезобетон
ным конструкциям будем наносить 
п о р н з о в а н н ы й  р а с т в о р .  
Химическая реакция вспучивания 
раствора при атом происходит пря

мо на стройплощ адке. И на зту 
поверхность мож но будет класть 
затем  плитку ПХВ или линолеум.

Несколько слов хочется ска
зать и о конструкциях, изго
тавливаемых на ДОКе-1. Это 
в основном щиты полов, окон
ные блоки и лаги. Их качест
во, безусловно, еще недоста
точно. И заводскую готовность 
их нужно увеличивать.

Возьмем наличники. К аж до
му понятно, что как  небо от 
земли отличаются Друг от 
друга кроеный наличник, ко
торый готовится на ДО Ке по 
размеру, и некроеный (без 
вырезки дефектов заготовки). 
Сейчас ж е мы кроеный на
личник практически не полу
чаем. То есть отбор заготовок 
для наличников ведется на 
стройплощадке. Попусту тра
тится дорогое время для 
строителей. Не получаем н 
кроеную лагу.

Основной объем оконных 
блоков раньше мы получали с 
ДОКа-1 в окрашенном виде, 
остекленными. Хотелось бы, что
бы и сегодня заводская го
товность была столь ж е вы. 
сока.
» На нынешний год заключен 
договор трудового содружест
ва СМУ-5, УПП, Д О К а-i. Это, 
безусловно, даст свои положи
тельные плоды.

В. Н. К И РИ Л Л О В :
— Затронутый вопрос под

нимает целый ряд проблем. 
Конечно, мы стремимся к то
му, чтобы сдавать продукцию 
с высоким качеством. Кол
лектив на это настроен. Ста
раемся, чтобы каждый работ
ник бригады постоянно расши
рял диапазон своих действий, 
повышалась взаимозаменя
емость. Лучшей в этом 
смысле у нас является брига
да Л. А. Кульбицкого.

В чем наши недоработки? 
Еще несовершенна технология 
Много р у ч н о г о  т р у д а  
особенно при перемещении го
товых изделий и погоузке. Т а
кой метод не позволяет при 
гсогрузке уважительно отно
ситься к каж дому изделию.

И грунтовка оконных бло
ков ведется вручную. Нередки

издержки. На качество влияет 
все. Д аж е с каким наст
роением трудится человек. 
Чуть поторопился, лишний раз 
не растер олифу — она по
текла...

Раньш е мы столярку кра
сили на один раз. Но сейчас 
покрасочная линия практиче
ски только наклады вает оли-' 
фу из-за перебоев в снабже
нии эмалями.

Еще одна наша беда. Нет 
склада, не налажено хранение 
готовой продукции на откры
том воздухе. Нам рекоменду
ют различные способы: обма
тывать толем, делать навесы и 
так далее. Но выполнение 
этого затруднено. Ведь все, 
что не связано с технологией 
производства, всегда развива
ется медленно и некачествен
но.

В. В. Смольников говорил 
уже здесь о повышении за 
водской готовности изделий. 
С каж у прямо, это н а ш  д о л г !  
На заводе всегда можно е д е  
лать лучше, с большой поль- 
зой дли конечных операций. 
Изготовление половых щитов 
(iio пять половых реек, сколо
ченных вместе) сегодня еще не 
конечная операция, но уж е 
шаг вперед по сравнению с 
тем, что раньше мы отправля
ли на строящиеся объекты 
просто половую рейку. Ведь 
от этого растет п р о и з в о д и 
т е л ь н о с т ь  т р у д а .  По
вышается и качество. Рабочий, 
производящ ий вырезку, стара
ется вьгбрать лучший матери
ал.

Не готовы мы сейчас 
выпускать (в высокой степени 
готовности) и бконные блоки, 
окрашенные, застекленные, с 
ручками и шпингалетами. Не 
позволяют возможности наше
го предприятия. Ежемесячно 
мы получаем заказы  на изго
товление 12— 15 тысяч квад
ратных метров столярки. А 
мощность цеха вдвое (меньше.

Часты срочные заказы, ко
торые решающим образом ме
няют технолоЖю работы в 
столярном цехе. Суть их в 
том, что очень часто объект к 
моменту сдачи оказывается 
без столярки и дверей. То 
они похищены, то поломаны, 
то сгорели. Естественно, сда
точный объект есть сдаточный 
объект. Приходится отодви
гать иные заказы. П орож дает
ся торопливость, что тож е 
приводит к помаркам в рабо
те. Н аруш ается ритм, умень
шается производительность 
труда, уходит время на пере
стройку инструмента и так да
лее.

Д ругая наша задача — пол
нее использовать древесину. 
Сегодня техотделом допуска
ется отсев в отходы 15 про
центов от общего объема дре
весины. Стараемся и этот про
цент уменьшить. Н алаж ива
ем контакты с магазином 
строительных материалов. В 
половых щитах более полно 
используем пиломатериал за

11 Ы НЕШ НИЙ разговор за скруглым столом» не охватил, 
естественно, всех проблем, имеющихся в жилищном 

строительстве. Но от успешного разрешения названных про
блем зависят в конечном счете условия жизни трудящ ихся 
города. И поэтому время не ждет. Оно требует от строителей 
и деревообработчиков безотлагательного принятия действен
ных мер по улучшению качества сдаваемого жилья. И для 
этого есть все возможности.

Беседу за скруглым столом» вел О. ЗА РУ БИ Н .
На снимке (слева направо): 3. Г. Лебедева, В. В. Смоль

ников, Г. И. Колезнев, В. Н. Кириллов, Л . А. Кульбицкий._ _ ---------— _

счет состыковки половых ре
ек.

Несомненно, большую по
мощь в преодолении трудно
стей. налаживании более тес
ных контактов с нашими по
требителями окаж ет договор 
трудового содружества. Р а 
бота в контакте всегда при
водит только к добру. Будем 
лучше знать потребности друг 
Друга.

Г. И. К О Л Е ЗН Е В :
— Не менее чем на 20 про

центов увеличивается у нас
производительность труда, 
когда применяем ^половые ши
ты. Только еще много в рей
ках сучков. И плохо в щитах 
на заводе пробиваются гвозди. 
Когда потом идет простружка, 
машинка зацепляет их, на
чинает бороздить, получаются 
полосы.

И еще. Со слишком боль
шими зазорами поступают к 
нам створки оконных блоков. 
Много времени ухолит на их 
подгонку. А если конкретнее, 
то один человек из бригады 
т р а т и т  10  д н е й ,  чт'эбы 
подровнять, подстукать все
створки в одном подъезде. Ес
тественно, и качество такого 
сподстукиваиня» не высоко. 
Ведь в руках строителя только 
топор... А бывает наоборот, 
створку открыть только топо
ром и можно.

Л. А. К У Л ЬБИ Ц К И И :
— Створки мы делаем по 

ГОСТу. Только на заводах 
Ж Б И  оконные блоки заклады 
ваются в стеновые панели без 
прокладок. Отсюда и перекосы.

В. Н. К И РИ Л Л О В :
— К 1982— 1983 году мы 

будем изготовлять оконные 
блоки с тройным остеклением, 
так что квартиры в скором 
будущем станут теплее. В чем 
здесь трудности? Мы сегодня 
изготовляем блоки определен
ной квадратуры. А тут полу
чается, что квадратура та же, 
а трудоемкость процесса воз
растает в полтора раза. Ведем 
обсчет расценок, норм выра
ботки, изучаем возможности 
имеющегося оборудования и 
сырья.

Л . А. К У Л ЬБИ Ц К И Й :
— Все детали для оконных 

блоков нашей бригаде идут 
из заготовительного отделения, 
где трудится коллектив А. И. 
Халтаева. Стараемся работать 
в KOHTaKte.

3. Г. Л Е БЕ Д Е В А :
— Думается, что в скором 

времени значительно возрастет 
заводская готовность продук
ции ДОКа-1 за счет расшире
ния уже действующих цехов.

В. Н. К И РИ Л Л О В :
— Мы планируем к 1982 

году сдать новый столярный 
цех. В нем будут выпускаться 
столярные изделия и половая 
рейка в щитах. Это позволит 
значительно улучшить качест
во, повысить производитель
ность труда, механизировать 
ряд трудоемких процессов по 
погрузке, перемещению окон
ных блоков.

ВРЕМЯ, ВПЕРЕД! ♦  ВЫПУСК 80

Фото В. МАКСУЛЯ.
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ТЕЛЕВИ
СРЕ Д А , 1 мюле

1-а програм м а
ПОКАЗЫ ВАЕТ МОСКВА

9.00 — «В рем я». 10.06 — «Творчество 
юных». 10.36 — «История одной люб- 
вя* . Телевизионный худож ественный 
фильм. 16.35 — «Человек на зем ле* . 
К иноарограм м а. 16.20 — «Отзовитесь, 
горнисты !». 17.06" — «П оэзия В. Л у- 
говского*. 17.46 — «Ш ахм атная ш ко. 
д а » . 18.16 — К национальном у п раэд . 
нику К анады  — Дню  конфедерации. 
Кинопрограмма. 18.45 — П роизведе
ния Ф. Ш опена. 19.15 — «Слово — 
писателям ». 19.46 — «Сегодня в ми* 
ре». 20.00 — П ремьера телевизионно
го докум ентального фильма «Вось. 
мой директор» («Э кран»). 20.36 — 
Премьера телевизионного спектакля 
«Обыкновенные обстоятельства». Ав
тор Ю. Ш питалбный. 22.00 — «Вре
м я». 22.36 — «Кинокамера смотрит в 
мир». 23.25 — «Сегодня в м ире». 
23.40 — Концерт молодых артистов 
балета Узбекской ССР.

2-я програм м а 
ПОКАЗЫ ВАЕТ МОСКВА

13 00 — С. Соловейчик. «В атага «Семь 
ветров». Телевизионный спектакль. 
Истории 5-я и 6-я. «М есть», «Спор*.
14.30 — «Золотая антилопа». М ульти. 
пликацнонный фильм. 15.00 — «Спо
емте, друзья» . М узы кальная програм . 
ма.

ПОКАЗЫ ВАЕТ ИРКУТСК
16.65 — «Последние дни». Т елевизион
ная постановка по пьесе М. Булгако
ва. 18.10 —• «Знания граж данской 
обороны — каж дом у». 18.25 — «М узы
кальная ж изнь И ркутска» . 19.30 — 
«П риангарье». 20.00 — «Рассказ о зе
леном дом е». Телевизионный фильм.
20.35 — «Наш  ком м ентарий». З а п а д 
ный участок БАМа — в постоянную 
эксплуатацию .

ПОКАЗЫ ВАЕТ МОСКВА
21.00 — «Спокойной ночи, м алы ш и!».
22.00 — «Время». 22.35 — «Пуск». Те
левизионный многосерийный худож е
ственный фильм. 2-я серия.

ЧЕТВЕРГ, 2 июля
1-я программа 

ПОКАЗЫ ВАЕТ МОСКВА
9.00 — «Время». 10.06 — П рограмма 
мультфильмов: «Девочка и м едведь»,

«Завтра будет зав тр а» , «Ш арнк-фона- 
рнк». 10.35 — Ю. Ш пнтальвыЙ. «Обы
кновенные обстоятельства». Телеви
зионный спектакль. 12.00 — Концерт.
16.30 — П рограм м а телевизионны х до . 
кум ентальны х фильмов. 16.16 — «Рус
ская  речь». 16.45 — Чем пионат СССР 
по стендовой стрельбе. 17.20 — Я. 
Крумпхольц. Концерт для  арф ы  с ор
кестром. Солистка Д . П латилова 
(Ч С С Р). 17.46 — Фильм — детям . 
«Принц ■ нищ ий». Телевизионный ху . 
дож ественны й фильм. 19.00 — «Алко
голизм ». Беседы  врача. 19.46 — «Се
годня в мире». 20.00 — Концерт. 20.20
— П рограм м а, посвящ енная 6-й годов
щине образования Социалистической 
Республики Вьетнам. 22.00 — «Вре
м я» . 22.35 — «Ж изнь науки». А каде
мик В. Л . Комаров. 23.15 — «Сегодня 
в мире*. 23.30 — М еж дународны й тур . 
нир по гандболу. М ужчины. С борная 
СССР — сборная ЧС СР.

2-я програм м а

ПОКАЗЫ ВАЕТ МОСКВА
13.00 — С. Соловейчик. «В атага «Семь 
ветров». Телевизионный спектакль. 
И стория 7-я. «П оветрие», 13.45 — 
Чемпионат друж ественны х стран по 
параш ю тному спорту. П ередача на 
Вильню са. 14.20 — «Песня остается 
с человеком». 15.10 — Страницы твор. 
чества писателя А. Толстого. 16.00 — 
«Ф естиваля... Конкурсы... Концер
ты ...* .

ПОКАЗЫ ВАЕТ ИРКУТСК
17.00 — Цв. тел. «Войдем в мир м у . 
зы кн*. 17.45 — «Моя республика*. 
Телевизионный документальный фильм,
18.15 — «Ш ахматный клуб» . 18.45 ~  
«Мы строим». Телевизионный доку
ментальный фильм. 19.00 — «Почта 
ж урнала «Мы и закон» . 19.30 — «При. 
ангарье» . 20.00 — «Ритмы арены ». 
Короткометраж ны й фильм. 20.26 — 
«М узы кальная почта».

ПОКАЗЫ ВАЕТ МОСКВА
21.00 — «Спокойной ночи, м алы ш и!».
21.16 — «Концерт в м узее». Фильм- 
концерт («Э кран»), 22.00 — «Время».
22.35 — «П уск». Телевизионный мно. 
госернйный худож ественный фильм.
3-я се^ия.

ПЯТНИЦА, I ШЮЛШ
1 - i  програм м е

ПОКАЗЫ ВАЕТ МОСКВА
9.00 — «В ремя*. 10.05—«Девуш ка по
имени Н им *. Телевизионный худож ест
венный фильм (В ьетнам ). 11,30 — 
«Песня д ал ек ая  я бл и зкая* . 16.36 ~  
«Твой труд — твоя вы сота*. Кино- 
програм м а. 16.30 — И грает лауреат  
конкурса именя Н. Л ы сенко С. Юсов 
(скрипка). П ередача из Киева. 16.66— 
«Страницы Ш олохова». Ф ильм .кон
церт с участием народного артиста 
СССР Е. М атвеева н народного а р . 
тнета РСФ СР П. В иш някова, 17.30 —
Н ародны е мелодии. 17.45 — «Москва 
и москвичи». 18.16 — Чемпионат
СССР по стендовой стрельбе. 18.46 — 
Встреча юнкоров телестудии «Ьрле- 
нок» с начальником Л енинградского 
пож арно-технического училищ а М. П. 
Захаровы м . 19.45 — «Сегодня в ми
ре» . 20.00 — Русские романсы. 20.16— 
«Слово — писателям ». 20.25 — «На 
экране — киноком едия». «М елодия 
Верийского к в ар тал а» . Х удож ествен, 
ный фильм. «Грузия-ф нльм », 1973 г.
22.00 —• «В ремя». 22.35 — «Песня-81».
23.35 — «Сегодня в мире». 23.60 — 
М еж дународны й турнир по гандболу. 
М ужчины. Сборная СССР — сборная 
Венгрии.

2-я програм м а
ПОКАЗЫ ВАЕТ МОСКВА

13.00 — С. Соловейчик. «В атага «Семь 
ветров». Телевизионный спектакль.
История 8-я. «И спытание». 13.40 — 
«М елодии Ю. С еульского». Ф ильм, 
концерт («Э кран»). 14.25 — «Подмо
сковные встречи». 14.55 — Концерт 
ансам бля русских народных инстру
ментов. 15.26 — П рограм м а м ульт. 
фильмов: «П оследняя невеста Зм ея
Горыныча», «Два клоуна*. 16.55 — 
«Что? Где? К огда?* .

ПОКАЗЫ ВАЕТ ИРКУТСК
16.65 — «Сибирская лира*. М. Виш
няков. Ведет передачу поэт А. Ко- 
бенков. 17.25 — «Третий трудовой*. 
Докум ентальны й фильм. 17.45 — Цв. 
тел. К гастролям Туркменского Го
сударственного ордена Трудового 
Красного Знам ени театра опе
ры и балета нм. М ахтумкули.
18.30 — «Путь возврата* . К ороткомет. 
раж ны й худож ественный фильм. 19.0Q
— «Сибирский потенциал*. Ведет пе
редачу кандидат экономических наук 
Г. И. Фильшин. 19.30 — «П риангарье*.

ПОКАЗЫ ВАЕТ МОСКВА
20.00 — П оказательны е выступления 
сильнейш их гимнастов страны  в

ОЛИМПИЙСКОМ ОПОРИОМПШМ' 11.00 м  
«Спокойной ночи, малыши!». HI. 1ft
Чемпионат СССР Яо дзю до, 22.00 — 
«Время». 22.36 — «Обыкновенное чу* 
до» . Художественный фильм. 1-я ■
2. я серии.

СУББОТА, 4 июля
1-и программа

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
9.00 — «Время». 10.15 — «АБВГДей- 
к а» . 10.45 — «Для вас, родители!».
11.15 — 27-й тираж  «Спортлото».
11.25 — «Больш е хороших товаров».
11.55 — «Рассказы  о худож никах*. 
Т улуз-Лотрек. 12.40 — М еж дународ
ные соревнования по водным лы ж ам .
13.15 — «Яркому солнцу навстречу». 
Концерт советской песни. 13.40 — 
Фильм — детям . «Азиз». Телевизион
ный худож ественный фильм. 14.45 — 
К национальному празднику Ю госла
вии — Дню борца. 15.15 — «Сегодня 
в мире». 15.30 — «Сегодня — М еж 
дународный день кооперации». 15.50— 
«Радуга» . IV М еждународный фести
валь телевизионных программ народ
ного творчества. Сирия. 16.16 — «Оче
видное — невероятное». 17.15 — Про
грам м а мультфильмов. 17.40 — «При
знание Го Сю ш аня». Премьера теле
визионного документального фильма. 
«Экран», 1981 г. 18.30 — М узы каль
ная программа к М еж дународному дню 
кооперации. 19.45 — Беседа полити
ческого обозревателя Л. А. Возне
сенского. 20.15 — «От всей душ и». 
Встреча с выпускниками, преподава
телями и студентами Томского госу
дарственного университета. В едущ ая
— народная артистка РСФ СР В. М. 
Леонтьева. 22.00 — «Время». 22.35 —

«К инопанорама».
2-я программа 

ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК
10.00 — «Проводы белых ночей». Те
левизионный художественный фильм.
11.25 — «П риангарье*. 11.56 — «Ма
ш инист*. Телевизионный докум енталь
ный фильм. 12.10 — «Субботний
гость». 12.40 — «Бег времени». Т еле
визионный фильм. 13.10 — Концерт 
солистки Московской государственной 
филармонии Л ю дмилы Голубевой.

ПОКАЗЫ ВАЕТ МОСКВА
16.20 — И грает квартет русских на
родных инструментов «С каз». 16.50 — 
Спортивная программа. Чемпионат 
СССР по стендовой стрельбе. М еж ду
народный матч по плаванию . Сборная 
СССР — сборная Великобритании. Пе
редача из Киева. Чемпионат СССР по 
хоккею на траве. «Скиф» (М осква)—

« А И Д И Ш Й Н К Й » .  М  T i l M ,  I f . 0 1  -  ^  
Фалин, Писатель. HcnycctKo, ВрвМ |,
17.36 — «П риглаш ение к ж изни*. 
Ф ильм -спектакль по роману Л. Лео* 
нова «Русский лес* . 20.00 — «Музы» 
кальны й киоск*. 20.30 — Междуна* 
родный турнир по гандболу. Мужчи* 
ны. 21.00 — Спокойной ночи, м алы . 
ши1». 21.15 — «Здоровье*. 22.00 —
«В ремя*. 22.35 — «На грани п ровала» . 
Х удожественны й фильм (С Ф РЮ ).
24.00 — Чем пионат СССР по ф утбо . 
лу. СКА (Ростов-на-Д ону) — «Ш ах- 
тер» (Д онецк).

ВО СКРЕСЕН ЬЕ, 6 июля
1-я программа 

ПОКАЗЫ ВАЕТ МОСКВА
9.00 — «Время». 9.40 — «На зар ядку  
становись!». 10.15 — «Будильник».
10.45 — «Служу Советскому Сою зу!». 
11.45—« П о ч та  программы «Здоровье».
12.30 — Утренняя почта». 13.00 — 
«Хочу все знать» . 13.15 — «Сельский 
час». 14.16 — «М узыкальный киоск». ^
14.45 — К национальному празднику 
Алжира — Дню независимости. 16.16—
«А что у нас в театре?». Ф ильм, 
обозрение Государственного Ц ентраль, 
ного театра кукол под руководством 
народного артиста СССР С. В. О б
разцова. 16.45 — «Сегодня — День 
работников морского и речного ф лота».
17.05 — «По вашим письмам». 17.55 — 

.«Сегодня — Д ень работников морско
го н речного флота». 18.15 — П рем ь
ера телевизионного докум ентального 
фильма «Наш секретарь» (Киш инев).
И з цикла «Коммунисты». 18.45 — 
«М еж дународная панорам а». 19.45 — 
«Раздобы л заяц  магнитофон». М ульт. 
фильм. 20.00 — «Клуб кинопутеш естп 
вий». 21.00 — М еж дународный турнир 
по боксу. П олуфинал. 22.00 — «Вре* 
м я». 22.35 —  Футбольное обозрение.
23.05 — «Знакомые мелодии». М узыка 
театра, телевидения и кино. 23.50 — 
Новости.

2-я програм м а
ПОКАЗЫ ВАЕТ МОСКВА

15.20 — «Победители». Клуб фронто
вых друзей. Встреча ветеранов ж е
лезнодорож ны х войск. 16.60 — «У 
театральной афиш и». 17.60 — «9-я сту
дия» . 18.60 — Спортивная программа. 
М еж дународны й турнир по гандболу. 
Чемпионат СССР по дзю до. 19.45 — }
«Два капитана» . Телевизионный мно* 
госерийный художественный* фильм.
4-я серия. 21.00 — «Спокойной ночи, 
малы ш и!». 21.16 — «Спутник кннозрн. 
теля» . 22.35 — «Морские ворота». Те. 
левизнонный худож ественный фильм.

iiiU iiiiiiu iiiiifiiiiH iiim iiiiiiiiiiiiiiH iiiiiiiiiim iiiiiiiiiiiiiiiiiiiiim iiiiiiiiiiiiiiiiiiiiu iim u iiiiiim iiiiiiu iiiiiiiiiiiiiiiiiiu iiiiiim m iim iiiiu iiiu iiim iiu iiiiiim u n u iiim u ii

Зам. редактор* В. Н. МУТИН
ОБЩЕСТВЕННАЯ ПРИЕМНАЯ

Общественная приемная редакции газеты «Знамя комму
низма» в июле 1981 года будет вести прием посетителей в 
следующие дни с 14 до 18 часов.

Алтухова Н адеж да Михайловна — юрист 2
Пескова Валентина Николаевна — юрист б
Лермонов Марк Александрович 7
М уратова Юлия Федоровна 9
Ягодина Галина Анатольевна —- юрист 13
Извольская Нелли Николаевна — юрист 14
Лобанов Павел Леонидович — юрист 16
Романова Людмила Николаевна — юрист 20
Юсупова Канифя Салимгареевна — юрист 21
Юткин Алексей Федорович — юрист * 23
Перестова Вера Максимовна — юрист 27
Коваленко Иван Данилович 28
Иванова Александра Григорьевна — юрист 30

Консультации будут вести: по пенсионным вопросам 16 ию. 
ля заведующий отделом социального обеспечения Централь, 
ного райисполкома Навел Леонидович Лобанов, для инвали
дов и участников Великой Отечественной войны 28 июля 
работник горвоенкомата Иван Данилович Коваленко.

ЦЕНТРАЛЬНЫЙ СТАДИОН 
«АНГАРА»

2 июля 
Ф У Т Б О Л

Чемпионат СССР класса «А» 
«Ангара» «Звезда»
(Ангарск) (Пермь)

Начало в 19.00.

Меняем трехкомнатную  квартиру 
(64 кв. м, первый этаж ) на двухком 
натную и однокомнатную . Возможны 
другие варианты . О бращ аться по ад 
ресу: 80-11-17. (1125).

0
Меняю трехкомнатную  квартиру (65 

кв. м) в 18-м квартале с телефоном, 
второй атаж , иа две двухкомнатные 
квартиры . Возможны другие вариан
ты. О бращ аться по адресу: 18*20-12, 
телефоны: 2-95-32, 4-86-71. (1127).

о
Меняю трехкомнатвую  квартиру иа 

двухкомнатную  и однокомнатную . 
Одну из квартир мож но в любом го
роде европейской части страны. Об’ 
р а щ а т с я :  93-Й квартал , дом 4-4а, кв. 
40. (1128).

Меняю однокомнатную  квартиру (на 
втором этаж е, квартира горсовета) на 
двухкомнатную . Ж елательно в мик
рорайонах. Первый этаж  не предла
гать. Узнать в любое время: 9-й мик
рорайон, 90-90а-45 или по телефону 
6-26-89. (1162). 

©
Меняю однокомнатную  квартиру 

(16 кв. м) на втором этаж е в городе 
Евпатории на 2-хомнатную в Ан
гарске. О бращ аться по адресу: Ан
гарск, 13-й микрорайон, 4-41, после 
20 часов. (1161)

о
Меняю двухкомнатную  квартиру на 

комнату и однокомнатную. М ожно в 
любом городе европейской части 

страны. Адрес: 85-8-бби (1129).

Ангарскому дош кольному педагоги
ческому училищу срочно требую тся 
на работу завхоз, оклад  100. рублей н 
20 процентов поясной коэффициент, 
и комендант в общ еж итие, оклад 85 
рублей и 20 процентов поясной коэф . 
фициент.

О бращ аться в бюро по трудоустрой
ству . (1199).

Меняем 3-комнатную квартиру (42 
кв. м. больш ая веранда), квартал 31, 
дом 11. кв. 4, на равноценную или
2-комнатную и однокомнатную  в 19, 
15. 11 микрорайонах или в Ю го-За
падном районе. 1-й н 5-й этаж и не 
предлагать. О бращ аться по телефону
4-33-67 или 4-18-94. (1184).

о
М еняем трехкомнатную  квартиру 

(40 кв. м) на двухкомнатную  крупно
габаритную  или на трехкомнатную  
малогабаритную  в городе. Адрес: 
Цемпоселок, ул. К лубная, 11-7, обра
щ аться после 18 часов. (1100)

О
Меняю четырехкомнатную  квартиру 

(43 кв. м, в 10-м микрорайоне, 2-й 
этаж , больш ая кухня) на 2-комнат
ную и однокомнатную  квартиры. 
О бращ аться по адресу: 9б-«А*-36,
после 18 часов. (1239).

«МИР» — Враг (2 сернн). 10, 13, 
18-20, 21.

Открыта предварительная продаж а 
билетов на новый ш ирокоформатный 
фильм «Ф антазия на тему лю бви».

«ПОБЕДА» — В плену дворцовых 
интриг (2 сернн). 10, 13, 16, 18-40, 
21- 10.

«КОМ СОМОЛЕЦ* — М олодая ж ена.
14 (удл .), 16-20, 18-10, 20-40. Летучий 
корабль. 14-30.

«РО ДИН А* — Кто заплатит аа
удачу. 10, 12, 14, 16, 18 (удл .), 20-10,
21-50.

«ГРЕНАДА» — Забавны е приклю- 
чения Д ика и Д ж ейн. 18, 19-40 (удл .), 
21-50. Д ля детей — Л едяная внучка. 
10, 12, 14, 16.

«ЛЕТНИ И* — П рощ альная гастроль 
«А ртиста». 17, 19, 21.

Д К  «ЭНЕРГЕТИ К» — Граж данин 
Л еш ка. 16, 18, 20.

Д К  НЕФТЕХИМ ИКОВ -  По закону 
чести (2 серии). 16, 16.

«ОКТЯБРЬ* — Полосатый рейс. 13, 
16 (уд* .). 17-20, 19, 21.

«Ю НОСТЬ» — З ал  «Луч» — Ноч
ное происшествие. 10, 11-60, 13-40
(удл .), 16-10, 18, 19-60, 21-30
(удл). З ал  «Восход* — Бы стрее соб
ственной тени. 11-60, 17-10, 19, 20-50. 
К нам прилетаю т птицы. 10-10, 13-50, 
1£>.30.

Меняю двухкомнатную  квартиру 
(30,6 кв. м, 5-й этаж ) и комнату (17,1 
кв. м, З-й этаж ) на трехкомнатную  
крупногабаритную  квартиру. О бра
щ аться по адресу: 92-4-40. (1114).

О
Срочно меняем трехкомнатную  

квартиру (47 кв. м«, третий этаж , име. 
ется телефон) на двухкомнатную  в 
однокомнатную  квартиры . О бращ аться 
по адресу: 106-4-26, телефон» 2-64.54.

(1238).
о
Меняю двухкомнатную  квартиру (31 

кв. м) на однокомнатную  и комнату. ч 
О бращ аться: 93-29.60, телефон 3-43-54.

(1227).

о
Меняем 4-комнатную квартиру (43 

кв. м) в 15-м микрорайоне на двух
комнатную  и однокомнатную .

Первый этаж  не предлагать. Узнать 
после 20 часов по адресу; 16.36.137.

(1229).

о
Утерянное удостоверение за М 6789 

маш иниста башенного крана иа ими 
Воронковой Людмилы Николаевны 
считать недействительным. (1228).

Коллектив Иркутской ТЭЦ .9
скорбит по поводу смерти работ-
инка цеха ТАИ

ГАЕВА
Л еонида Георгиевича

н вы раж ает искреннее соболезно.
ванне родным и близким покой-
ного.

АДРЕС РЕДАКЦИИ: улица Ленина, 43. Телефоны: ре
дактор — 2.25-46; ааместитель редактора — 2-21-37; ответ, 
ственный секретарь и отдел информации — 2-36.04; отдел 
партийной и комсомольской жизни и фотолаборатория — 
2-26-68; промышленный отдел — 2-23.17; бухгалтерия и об
щественная приемная — 2-45-83; отдел культуры, быта и 
писем .— 2-24-85) телетайпная и машбюро — 2-31-19; кор
ректоры — 2-20,68.

Администрация, партийное бюро 
и профсоюзный комитет предприя
тия связи глубоко скорбят по по. 
воду преждевременной смерти на
чальника цеха

ШЕСТАКОВА 
Сергея М ихайловича 

и вы раж аю т искреннее соболезно
вание родным и близким покой
ного.

А дминистрация, партийная и 
профсою зная организации орса 
скорбят по поводу скоропостиж 
ной смерти старейш его работника 
орса, ветерана торговли, ветерана 
Великой Отечественной войны 

СВЕЧКАРЕВА 
Н иколая Софроиовнча 

и вы раж аю т глубокае соболезно. 
ванне родным и близким покойно
го.
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